



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 251
17 de julio de 2020

INBIOMED recibió donaciones para continuar con el diagnóstico de pruebas de Covid-19

Para continuar de forma segura con el apoyo en el diagnóstico de pruebas de Covid-19 y con el trabajo de investigación planificado, el Instituto de Investigación en Biomedicina (INBIOMED) de la Universidad Central del Ecuador, recibió una donación por parte de la Embajada de los Estados Unidos en Quito.

La entrega consta de: 2000 mascarillas KN-95; 330 pares de gafas protectoras; 8,000 pares de guantes látex; 150 trajes de protección de bioseguridad reusables; 250 protectores faciales; 150 recipientes con alcohol y 150 recipientes con gel.

Según Lucy Baldeón, directora del INBIOMED, parte de esta donación será entregada a estudiantes posgradistas que se ubican en los diferentes hospitales con el objetivo de contrarrestar la pandemia. Varios proyectos de investigación a cargo del Instituto serán retomados para su entrega, para ello, el personal está organizado en dos grupos. El primero continuará con la realización de pruebas de Covid-19, y el segundo, retomará los proyectos de investigación.

La diligencia para la donación fue realizada por autoridades de la Dirección de Relaciones Internacionales y el INBIOMED de la Universidad Central del Ecuador. **J.G.**